

#SÜD-WEST 04. Dezember 2023

Nachruf: EVG trauert um Joachim Kuhn

Mit Trauer und Bestürzung haben wir vernommen, dass unser Kollege Joachim Kuhn am 10.11.2023 plötzlich und vollkommen unerwartet im Alter von 66 Jahren verstorben ist.



Wir verlieren mit ihm einen engagierten, loyalen und stets zuverlässigen Kollegen, der sich in seiner 50-jährigen Mitgliedschaft stets für die Belange der EVG eingesetzt hat und diese auch tatkräftig unterstützte. Während seiner aktiven Tätigkeit war er als Fahrdienstleiter auf der Nahe-Strecke tätig.

Wir werden ihn für alle Zeit ein ehrendes Andenken bewahren. Den Hinterbliebenen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

In stiller Trauer

Die EVG-Geschäftsstelle Mainz und die Seniorengruppe Nahe Hunsrück